

2月号

R8.2.13 学校だより
松山市立和気小学校

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！
<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

寒風の中、元気に遊ぶ子どもたちの姿を見ていると心が温かくなります。先日は市内をうっすらと覆った雪に驚きましたが、暦の上では春。3学期の登校日もあと25日ほどとなりました。インフルエンザの流行がまだ心配されますが、感染症対策に留意し、残りの1日1日を生き生きと活動することを願っています。

＜ようこそ和気小学校！(^ ^)！＞

2月5日(木)には、令和8年度の入学に向けた説明会を行いました。保護者の皆様に入学に関する連絡事項をお知らせしている間に、入学予定児と1年生が仲良く交流を図りました。まずは、体育館で手作りメダルをプレゼント。その後は、各教室でお絵描きや折り紙などをしながら、互いに楽しい時間を過ごしました。優しいお兄さん・お姉さんとして、活動をリードする1年生の姿は頼もしく、4月からの大きな成長を感じられました。

現在のところ入学予定児は84名。4月から新たな和気っ子として生き生きと学んでいくことを楽しみにしています。



＜輝く笑顔！ときめき学習発表会（出海）＞

2月6日(金)に開催された「ときめき学習発表会」。今年度は、「輝く笑顔で全力勝負」を合い言葉に、劇や合奏に挑戦。練習を通して、低学年の子どもには自信が、高学年の子どもには、みんなをリードしようとする責任感が見られました。当日は、大きなホールで元気いっぱいの動き、楽しい表現とリズムを披露し、大成功。一人一人の笑顔が輝きました。また、たくさんの拍手に満足感を味わうことができました。



＜ワクワク！クラブ見学！（3年）＞

来年度に始まるクラブ活動。どんな活動があるのかな？3年生はとても楽しみにしています。4～6年生が仲良く楽しく活動している様子を見て、期待は更に高まったようです。また、6年生を中心に張り切ってクラブの紹介をする姿も立派でした。



＜和気のよさを見詰めて（4年）＞

総合的な学習の時間に地域の水資源、公共施設、福祉施設について考えています。先日は、和気校区での見学・調査に出掛けました。実際に見たり聞いたりする体験的な学びは、課題解決の力を育む貴重な機会となりました。

